

Acta 19-5-2016

**Assistents:** Marc Montoliu, Miguel Muñoz, Martí Obliols, Dani Gómez  
Miquel Debòn, Tashi Lewis, Laia Guillen,

**Excusats :** Miriam Robles, Carlota de la Presa, Mohamed el Jannin, Paola Busso

**Redactat:** Tashi Lewis

### **Aprovació de l'acta anterior**

---

No se aprueba porque se envió muy tarde. Se tiene que completar para poder aprobarla.

### **Presupuesto próximo semestre**

Hay una partida de +20.000 euros. Hay que hacer propuesta de que queremos que se haga.

Mobiliario: Más sillas (mínimo 150/20\*aula)

**Impresoras:** Dos impresoras Din A1 y una impresora Din A3

**Más Alargos** desde el techo. Mínimo 3/4 por cada fila de mesas/

Sin necesidad de electrificar las aulas enteras.

Priorizar aula Norte

Dividir Aula Norte Diferenciar aula maquetas/ Espacio trabajo

Tomar en cuenta zona con calefacción, no calefactar aulas que están cerradas y vacías.

**Taller maquetas:** Invertir en material: Taladros, sierras, caladoras, martillos, desarmadores, lijadoras, fresadora, dremel

Impresora 3d

Zona Sofás/Microondas

Fundas nuevas para los sofás

Horno

---

### **Mobiliario terraza**

Muebles hechos por los estudiantes, montar una optativa de diseño y creación de mobiliario. Con las maquinas del taller de maquetas. Buscar coordinación por profesores. Si se puede tener reconocimiento académico.

### **Semana bienvenida a los Erasmus/Illinois**

Estaría bien hacer una welcome week. Antes de empezar clases hacer presentación campus. Grupos pequeños con un "tutor o padrino". Hacer un tour por Barcelona, por San Cugat.

Conseguir que alumnos voluntarios se ofrezcan para ayudar a integrarse a los nuevos estudiantes.

Coordinar viaje con ellos y que la gente de la delegación y a coste mínimo

Recuperar viaje anual con profes.

Montar estructura planificación ara poder aplicarlo cada semestre. Conferencia bienvenida y voluntarios de apoyo.

Coordinar con movilidad/internacionales

Plantear que haya un becario solo para eso. Petición becario para dedicarle tiempo y coordine durante el curso

### **Comentarlo al Cde**

**Reunión cultura 8 junio. 10:00a.m.**

Propuestas visitas obra, visitas edificios, conferencias, excursiones necesitamos propuestas con nombre y apellido.

### **Premios camiseta**

Hay que escribirles y darles el premio  
Se podría hacer durante un EDC

### **Demanda Oriol/ Fiesta otoño 2015**

Hacen falta más testigos del día del evento.

Hacer un cartel y volver a colgar FB

### **Junta Extraordinaria**

Futuro académico escuela: proyectos reales: solar decatión, resso, gausacs, rimgo rango, EME3 propuestas proyectos.

Pedir a dirección que convoquen junta extraordinaria. 1ra semana junio

### **Compra taquillas**

Propuesta comprar más taquillas